



# かたくりの里

令和5年8月  
飯能市立南高麗小学校  
学校だより 第5号  
校長 島村 武司

元気いっぱい！夢いっぱい！そして挑戦！

## 夏休みこそその思い出と成長を。

今日で1学期が終わります。今年度は、感染症対策もかなり緩和された中、学習や学校行事を進めることができました。支えてくださった保護者の皆様、子どもたち・学校への応援・ご協力ありがとうございました。また、見守り隊の皆様、学校応援団の皆様、ご支援ご協力ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは元気に取り組み充実した時を過ごすことができました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

今日1学期の通知表を渡しました。お子さんの学校でのがんばりや成果をぜひほめてあげてください。そして、来学期に向けてがんばるところも含めて次へとつなげてほしいと思います。また、保護者の方から見たご家庭でのがんばりも伝えていただければと思います。きっとお子さんの大きな力になるはずですよ。

さて、明日から夏休みが始まります。子どもたちもとても楽しみにしています。夏休みは土曜日・日曜日の連続ではなく、学校から離れ多くのことが体験できる長期の休みです。そこでお子さまと話し合ってください。できること・できそうなことを考え、それを夏休みの間、毎日続けさせてください。玄関そうじ・お風呂そうじなど・・・どんな事でも構いません。自分で決めたことをやり通すことで達成感や責任感、粘り強さや辛抱強さなど長期の休みだからこそ身につけられる力があります。その力が自信を生み、2学期以降さらに大きな成長へとつながります。ぜひ、取り組ませてください。そして、ご家族で過ごす時間を作っていただき、「〇年生の時の夏休みはこうだったな。」と思い出に残る夏休みを過ごしてください。2学期にひと回り成長したみんなに会えることを楽しみにしています。

## 南高麗小産じゃがいもがコロッケの材料に。小さな経済活動へ

「食育」を本校の特色の1つとして取り組んでいます。今年度も、学校の畑で収穫したじゃがいもを肉の島田屋さんが買い取ってくださり、おいしいコロッケとポテトサラダにして販売していただきました。売上金は、またじゃがいもづくりに生かしていきます。小さな経済活動も学んでいます。おかげさまで完売となりました。保護者の皆様にもご協力いただきありがとうございました。



## 広島と他校と平和学習

6年生がオンラインで「平和学習」に取り組みました。指導者がいる広島市と飯能市内の2校とつないで、戦争の話や平和について考えました。想像もつかない出来事の話やじっと見つめ聞き入っていた6年生。多くのことを感じとったようです。



